

“Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío”

Calendario de actividades:

Lunes 29		<ul style="list-style-type: none"> ■ Ultimo día inscripción PAES 2024.
Miércoles 31	19:00	<ul style="list-style-type: none"> ■ Misa y retiro 2° Básico. ■ Pruebas PET y FCE alumnos de 8° Básico y III° Medio. ■ Charla Klaus Droste “Por qué Tomamos?” ON-LINE.
Jueves 1	14:45	<ul style="list-style-type: none"> ■ Acto Cívico a cargo alumnos 8° Básico.
Viernes 2	08:15	<ul style="list-style-type: none"> ■ Misa de Primer Viernes: Día del Papa y de los Párrocos.
Sábado 3		<ul style="list-style-type: none"> ■ Copa Soprole UC de 5° a 8° Básico en Colegio Southern Cross.

INVITACION CHARLA “VIVIENDO LA FE, CRISTO VIVE HOY EN NUESTRAS FAMILIAS”

Les reiteramos la invitación para el día **MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO, A LAS 8:15 HRS**, a la tercera charla de catequesis de 3° y 4° Básico, en la que también están invitados todos los papas que quieran asistir. El tema será “Viviendo la Fe, Cristo vive hoy en nuestras familias” y la realizará **EL Padre Marcelo Bravo LC Director Ateneo Pontificio Regina Apostolorum en Roma**. ¡Guarden la fecha y los esperamos!

INVITACION A CHARLA DE KLAUS DROSTE “¿POR QUÉ TOMAMOS?”

Junto con saludarlos queremos informarle que La Red Preventiva Chile nos invita a la charla “¿POR QUÉ TOMAMOS?” que será dictada Klaus Droste, el día **MIÉRCOLES 31 DE JULIO A LAS 19:00 HRS EN MODO ON-LINE**.

Klaus Droste es Doctor en Humanidades, Universidad CEU de Barcelona, España. Postítulo en Fundamentación Filosófica, Universidad de los Andes. Psicólogo, Universidad Gabriela Mistral. Decano de la Facultad de Psicología y Familia de la Universidad San Sebastian y en esta ocasión compartirá su perspectiva sobre las motivaciones detrás del consumo de sustancias y cómo abordar este tema crucial en el entorno familiar y educativo.

Transmisión: YouTube -
[Enlace a la transmisión:
<https://www.youtube.com/@redpreventivachile> Para más información sobre Red Preventiva Chile, pueden visitar el sitio web.
www.redpreventivachile.cl

¡Esperamos una buena acogida a esta invitación!

CAMPAÑAS DE AYUDA SOLIDARIA

Les volvemos a recordar que nuestro colegio está llevando a cabo diferentes campañas de solidaridad y los queremos animar a sumarse. Estas son:

- **Campaña del kilo de ayuda.** TRAER DURANTE LA PRIMERA SEMANA DEL MES.
 - **Campaña de las parkas y abrigos.**
 - **Campaña de los cuadraditos de lana.**
 - **Campaña de cremas para Hogar de ancianos de Llolleo.**
- ¡Muchas gracias de antemano!

JUBILEO 2025

¿QUÉ ES UN JUBILEO O AÑO SANTO? Es un tiempo especial de gracia y renovación espiritual que se celebra cada 25 años en la Iglesia Católica. El Papa Francisco ha convocado, con la bula *Spes non confundit* (La esperanza no defrauda), un Jubileo para el año 2025, que iniciará con la apertura de la Puerta Santa el 24 de diciembre de 2024.

PACIENCIA Y ESPERANZA

En la era del internet, donde el espacio y el tiempo son suplantados por el “aquí y ahora”, la paciencia resulta extraña. Si aun fuésemos capaces de contemplar la creación con asombro, comprenderíamos cuán esencial es la paciencia. Aguardar el alternarse de las estaciones con sus frutos; observar la vida de los animales y los ciclos de su desarrollo; tener los ojos sencillos de san Francisco que, en su Cántico de las criaturas, escrito hace 800 años, veía la creación como una gran familia y llamaba al sol “hermano” y a la luna “hermana”. Redescubrir la paciencia hace mucho bien a uno mismo y a los demás. San Pablo recurre frecuentemente a la paciencia para subrayar la importancia de la perseverancia y de la confianza en aquello que Dios nos ha prometido, pero sobre todo testimonia que Dios es paciente con nosotros, porque es «el Dios de la constancia y del consuelo» (Rm 15,5). La paciencia, que también es fruto del Espíritu Santo, mantiene viva la esperanza y la consolida como virtud y estilo de vida. Por lo tanto, aprendamos a pedir con frecuencia la gracia de la paciencia, que es hija de la esperanza y al mismo tiempo la sostiene. (*Papa Francisco, bula Spes non confundit, n°4*).

MEMORIA DE MARTA, MARÍA Y LÁZARO

El próximo 29 de julio la Iglesia celebrará la memoria de estos santos. En la casa de Betania, Jesús experimentó el espíritu familiar y la amistad de Marta, María y Lázaro, y por eso el Evangelio de Juan afirma que los amaba. Marta le ofreció generosamente hospitalidad, María escuchó atentamente sus palabras y Lázaro salió rápidamente del sepulcro por mandato de Aquél que ha humillado a la muerte. Dieron un importante testimonio evangélico al hospedar al Señor Jesús en su casa, al escucharlo atentamente, al creer que él es la resurrección y la vida.

Ambas (Marta y María) ofrecen acogida al Señor que está de paso, pero lo hacen de modo diverso. María se pone a los pies de Jesús, en escucha, Marta en cambio se deja absorber por las cosas que hay que preparar, y está tan ocupada que se dirige a Jesús diciendo: «Señor, ¿no te importa que mi hermana me haya dejado sola para servir? Dile que me eche una mano» (v. 40). Y Jesús le responde reprendiéndola con dulzura: «Marta, Marta, andas inquieta y preocupada con muchas cosas; sólo una es necesaria» (v. 41).

¿Qué quiere decir Jesús? ¿Cuál es esa cosa sola que necesitamos? Ante todo, es importante comprender que no se trata de la contraposición entre dos actitudes: la escucha de la Palabra del Señor, la contemplación, y el servicio concreto al prójimo. No son dos actitudes contrapuestas, sino, al contrario, son dos aspectos, ambos esenciales para nuestra vida cristiana; aspectos que nunca se han de separar, sino vivir en profunda unidad y armonía. (*Papa Francisco 21 julio 2013*).

Este viernes 2 de agosto, nuestros alumnos de II° Medio organizaron actividades entretenidas de after school para los alumnos de 1° a 6° Básico, con el fin de juntar fondos para su Viaje de Estudios. Tienen un valor de \$3,000 por alumno. ¡los invitamos a motivar a sus hijos porque serán muy entretenidas!